

Ennepetal

## Erster Bürgerhaushalt

**[10.10.2011] Bei den Sparbemühungen wünscht sich die Stadt Ennepetal Unterstützung von den Bürgern. Das Diskussions- und Vorschlagsforum wurde als TYPO3-Extension realisiert.**

Die nordrhein-westfälische Stadt Ennepetal führt in diesem Jahr erstmals einen Bürgerhaushalt durch. Die Öffentlichkeit soll sich einen Überblick über die angestrebten städtischen Sparmaßnahmen verschaffen und diese aktiv mitgestalten. Für die technische Realisierung zeichnet IT-Dienstleister Citkomm verantwortlich, der nach eigenen Angaben im Auftrag der Stadt eine TYPO3-Extension entwickelt hat. Damit ließen sich die von den Bürgern eingereichten Vorschläge auf einfache Art und Weise in der gewohnten CMS-Umgebung verwalten. Ideen zu möglichen Einsparungen können noch bis zum 3. November 2011 eingebracht werden.

(rt)

Zum Ennepetaler Bürgerhaushalt

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalte, Ennepetal, E-Partizipation, Citkomm, TYPO3